



El fin de Thomas White, el pederasta de Puerto Vallarta

Todo el brillo de Puerto Vallarta se vio opacado algunos años por la oscuridad de una de las historias más ignominiosas ocurridas en el Estado. Su protagonista: Thomas Frank White. El estadounidense llegó a Puerto Vallarta en 1997 para invertir en la industria hotelera. Era de su propiedad "Casa Iguana", que posteriormente cambiaría su nombre a Hotel Iguana. Asimismo, "El Gringo Tom" puso un albergue -bajo el cobijo de la asociación civil Los Niños de Vallarta- para presuntamente ayudar a los menores de edad con problemas de adicciones o en situación de calle, pero pronto comenzaron a circular rumores de asuntos turbios alrededor de White.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/el-fin-de-thomas-white-el-pederasta-de-puerto-vallarta/ar2551264?v=4